

## Martes 21 de octubre 2014

El Financiero Inversiones brillantes en el sector de telecom

Darinka Rodríguez Bajo el reflector. El sector de las telecomunicaciones reporta un comportamiento positivo en la Bolsa Mexicana de Valores en los últimos doce meses, en parte, apoyado por la reforma estructural aprobada; pero, hay que ver más de cerca qué emisoras aportan mayores ganancias. Tras la aprobación de la reforma en telecomunicaciones en julio, las empresas del sector que cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) se encuentran bajo el reflector de las inversiones. Sin embargo, antes de destinar recursos hay que analizar cuáles emisoras brillan y dan los mejores rendimientos, dado que el comportamiento no es homogéneo. De acuerdo con especialistas consultados, no todas las firmas presentan las mejores ganancias a raíz de la reforma. P.C. telecomunicaciones, inversión Caída en precios del crudo daña macroeconomía

Clara Zepeda La abrupta caída que ha mostrado el precio del petróleo desde junio, la cual explica la desaceleración de la inflación en Estados Unidos, tendrá consecuencias macroeconómicas negativas en México. Para Arnulfo Rodríguez, subdirector de Análisis de Inversión de Accival, los menores precios del petróleo, que se añaden a la lista de preocupaciones del mercado, podrán afectar los ingresos presupuestales en México, ya sea en el corto plazo y para 2015. En tanto, ante la fuerte correlación negativa que guarda la paridad cambiaria con el precio de este commodity (petróleo) se espera que ésta pudiera permanecer cerca de los 13.50, con presiones hacia 13.80 pesos por dólar en momentos de volatilidad. Por último, la caída en el precio del petróleo podría reducir el atractivo de las inversiones asociadas a la reforma energética, sobre todo en campos no convencionales en donde el costo de extracción es más elevado. P.C. petróleo, precios Iniciaría en 67.29 pesos nueva unidad de medida

Zenyazen Flores De aprobarse la iniciativa para crear en el Distrito Federal la Ley General de la Unidad de Cuenta del Estado Mexicano, la nueva unidad de medida que el gobierno capitalino utilizaría en 2015 para sustituir el salario mínimo en diversos ordenamientos legales arrancarían en 67.29 pesos, el salario mínimo vigente. Dicho monto sería utilizado para los alrededor de 300 ordenamientos legales como multas o sanciones que existen en la legislación capitalina, y su monto se actualizaría a partir de 2016 conforme a inflación, dijo Patricia Mercado, titular de la Secretaría del Trabajo y Fomento al Empleo (STYFE). "Hay que esperar a que la iniciativa la mande la Consejería Jurídica y la Secretaría de Finanzas, pero son alrededor de 300 tipificaciones como salario mínimo, la nueva ley va a traer una unidad de medida que ya no será el salario mínimo, y esta unidad de medida deberá ajustarse conforme a la inflación", expuso. En entrevista, luego de anunciar la Feria de Empleo para profesionistas APLICA-T, aclaró que el GDF avanzará en la desindexación del salario mínimo independientemente de lo que pase a nivel federal con la iniciativa de desvinculación que la Secretaría de Hacienda y Crédito Público estaría enviando a finales de octubre o noviembre. P.C. salario mínimo Educación, vital en inclusión financiera

Jeanette Leyva Sólo el 20 por ciento de la población adulta en México ahorra en mecanismos formales y un porcentaje semejante lleva un registro de su presupuesto, por lo que la educación financiera no es sólo un complemento del sistema financiero, se convierte en una herramienta necesaria para su expansión y una vía para contribuir a fomentar una mayor inclusión de la población al sistema financiero formal. Fernando Aportela, subsecretario de Hacienda y Crédito Público, consideró que la educación y la inclusión financiera son dos conceptos que están íntimamente ligados, ya que ambos atienden el tema de equidad social y contribuyen a incorporar a las personas de menores recursos a los beneficios de la economía de mercado y a las ventajas que el sector financiero ofrece. P.C. sistema financiero, educación Porcicultura mexicana, un ejemplo para AL Héctor Chávez La experiencia de los poricultores mexicanos, al entrar a los mercados asiáticos con calidad y sanidad a toda prueba en carne de cerdo, es ejemplo a seguir por los países de América Latina, señaló el presidente de la Organización Iberoamericana de Porcicultura, José Miguel Cordero. En el marco de la clausura del XIII Encuentro Nacional de Porcicultura, reconoció que la posición que México ha alcanzado en términos de porcicultura, "es realmente impresionante", pues en productividad y en sanidad los avances son verdaderamente notables. P.C. porcicultura Bajan por primera vez en 12 años precio de la mezcla

Tlaloc Puga La Ley de Ingresos de la Federación (LIF) 2015 aprobada por la Cámara de Diputados la semana pasada proyecta un precio de 81 dólares por barril para la mezcla mexicana, un dólar debajo de la iniciativa presentada por el Ejecutivo, siendo la primera vez desde 2002 que se modifica a la baja. Al respecto, Mariana Campos, especialista del centro de investigación México Evalúa, expuso que fue el contexto internacional el que orilló a los legisladores a ajustar a la baja la estimación del precio de la mezcla para 2015, aunque opinó que el recorte debió ser aún más significativo. "Los menores ingresos del sector hidrocarburos son actualmente el principal riesgo para las finanzas públicas". P.C. mezcla mexicana, precios, finanzas públicas Ser 'verde' resulta negocio para las empresas turísticas

Claudia Alcántara Maya Ka'an, Quintana Roo, considerado el primer destino turístico verde y sustentable, surgió hace cinco meses con el afán de demostrar que la conservación del medio ambiente no es un obstáculo para el desarrollo económico y puede representar un buen negocio. Previo a su creación, empresas que trabajaban en el lugar atendían a 120 mil turistas, lo cual representaba una derrama económica de 4 millones de pesos al año, pero el plan es que en un periodo de cuatro años, estas cifras se dupliquen. La Organización Mundial de Turismo (OMT) calcula que el turismo verde o también denominado 'responsable' ha alcanzado una tasa de crecimiento global tres veces superior al convencional, con un promedio anual de 20 por ciento en llegadas de viajeros. Actualmente, el 20 por ciento del total de los flujos turísticos mundiales, es decir, 250 millones de personas viajan con la intención de practicar ecoturismo y hospedarse en hotelería sustentable, según la OMT. P.C. turismo, OMT Reforma Suman reservas internacionales 148 mdd

Por Notimex Cd. de México México (21 octubre 2014).- Al 17 de octubre de este año, el saldo de las reservas internacionales del País fue de 190 mil 987 millones de dólares, lo que significó un incremento semanal de 148 millones, el segundo de forma consecutiva. El Banco de México (Banxico) explicó que esta variación semanal obedeció a la compra de

dólares del Gobierno federal por 15 millones de dólares y a un aumento de 163 millones por el cambio en la valuación de los activos internacionales del instituto. En el boletín semanal sobre su estado de cuenta, señaló que al 17 de octubre pasado las reservas internacionales presentan un crecimiento acumulado de 14 mil 466 millones de dólares respecto al cierre de 2013, cuando se ubicaron en 176 mil 522 millones P.C. Banco de México, reservas internacionales Desairan a Canadá mineras mexicanas

Por Karina Suárez Cd. de México México (21 octubre 2014).- Las mineras mexicanas desairan las oportunidades de financiamiento que brinda la Bolsa de Valores de Toronto, Canadá. Aunque en México hay más de 198 empresas mineras canadienses con proyectos en México con capital de ese mercado, sólo existe una compañía mexicana listada en este centro bursátil: Santa Cruz Silver Mining. Esta minera, listada desde 2012, a la fecha ha logrado atraer recursos de la Bolsa de Toronto por 70 millones de dólares, recursos canalizados a sus proyectos en San Luis Potosí, Sonora y Durango. La falta de conocimiento sobre el proceso y beneficios de listarse han sido los principales obstáculos para que mineras mexicanas recurran a este fondeo, opinó Arturo Préstamo Elizondo, director general de Santa Cruz Silver Mining. P.C. sector minero, sistema financiero 'Beberá' energía el 25% del agua en 2050

Por Alejandra López Copenhague Dinamarca (21 octubre 2014).- En 2050 el 25 por ciento del agua que se utilice en el mundo se destinará para consumo del sector energético, dijo Tony Holmgren, director general del Instituto Internacional del Agua de Estocolmo. Esto podría provocar una competencia con el agua para consumo humano si las autoridades en ambos sectores no coordinan esfuerzos conjuntos, advirtió durante su presentación en el foro 3GF en Dinamarca. A esta opinión se sumaron expertos como Lawrence Jones, vicepresidente de utilidades e infraestructura de Alstom Grid, quien dijo que en el mundo existe una tradición de que las autoridades del agua y de energía normalmente no se coordinan. "Hay dos cosas que nosotros vemos desde la perspectiva de los inversionistas como un problema. El primero es que hay muchos análisis de energía y agua. P.C. agua, sector energético Se desacelera economía china a 7.3%

Por Reuters Beijing China (20 octubre 2014).- El crecimiento económico de China bajó a un 7.3 por ciento entre julio y septiembre respecto al año previo, su menor expansión desde la crisis financiera global, lo que refuerza las expectativas de que Pekín necesitará aplicar más medidas de estímulo para evitar una desaceleración más fuerte. La cifra fue la más baja para la segunda economía mundial desde comienzos del 2009, cuando la tasa de crecimiento cayó a un 6.6 por ciento, mientras un débil mercado inmobiliario se convierte en un peso cada vez mayor sobre el sector manufacturero y la inversión. Economistas consultados por Reuters esperaban que el crecimiento disminuyera a un 7.2 por ciento desde un 7.5 por ciento en el segundo trimestre, aumentando las preocupaciones sobre una débil expansión mundial, lo que ha hecho caer a los mercados financieros en las últimas semanas. P.C. China, crecimiento económico El Economista México carece de política fiscal amigable: IMEF PAULINA GÓMEZ ROBLES / EL ECONOMISTA Arturo Carvajal, presidente del Comité Técnico Nacional de Estudios Fiscales del Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF), aseguró que en México la política fiscal no es amigable, y de alguna manera, no estimula la inversión. "Las empresas y personas físicas no cuentan con los suficientes incentivos fiscales para optar por tributar en la formalidad; hay mucho trabajo que hacer; para acabar con este problema, sin lugar a dudas, se debe incentivar la inversión en el país", aseguró Carvajal. En las previsiones del IMEF, por segundo mes consecutivo mantuvo su pronóstico de crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) en 2.5% para el 2014. P.C. política fiscal, finanzas públicas Mancera propone aumentar salario sin generar inflación NOTIMEX El jefe del gobierno capitalino, Miguel Ángel Mancera, presentó a la ALDF dos iniciativas para crear la Unidad de Cuenta de la Ciudad de México (UCDMX) y liberar el salario mínimo en su papel de referencia en decenas de códigos y leyes locales. Con base en su intención de lograr un aumento digno para el salario mínimo en la capital del país, planteó que para hacerlo de manera responsable sin generar inflación debe desvincularse antes de multas, tarifas, cuotas, becas, contribuciones y pagos, entre otros. P.C. salario mínimo, DF Reservas internacionales suben a 190,987 mdd REDACCIÓN El Banco de México dio a conocer que las reservas internacionales aumentaron 148 millones de dólares para ubicar su saldo en 190,987 millones de dólares. La variación semanal en la reserva internacional fue resultado de: La compra de dólares del Gobierno Federal al Banco de México por 15 millones de dólares. Un incremento de 163 millones de dólares resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del Instituto Central. P.C. Banco de México, reservas internacionales México, con niveles de ahorro por debajo de El Salvador, Perú y Chile NOTIMEX El nivel de ahorro es muy bajo entre los mexicanos y países con menor crecimiento económico como El Salvador, Perú y Chile aportan casi el doble a sus fondos para el retiro, en tanto que los europeos invierten entre tres y cinco veces más en ese propósito, señaló AXA Seguros. Detalló que de acuerdo según la Encuesta Nacional de Inclusión Financiera 3.4% de los mexicanos, es decir, 534,000, cuentan con un seguro privado de ahorro, cifra que equivale a los habitantes de la delegación Cuauhtémoc, en la Ciudad de México. La firma subrayó que dicha cifra es "drásticamente baja en un país con 70 millones de personas en edad económicamente activa". P.C. sistema financiero, ahorro para el retiro Baja el desempleo en 31 estados de EU AP La tasa de desempleo disminuyó en 31 estados de Estados Unidos en septiembre, un dato que podría influir en la campaña para las elecciones legislativas del 4 de noviembre. El Departamento del Trabajo informó que las tasas de desempleo aumentaron en ocho estados, y permanecieron sin variar en 11. Es la menos cantidad de estados en que aumenta la tasa de desempleo desde abril. P.C. Estados Unidos, desempleo Bancomext apoya a Pymes en feria china NOTIMEX El Banco Nacional de Comercio Exterior (Bancomext) asistió a la Feria Internacional China de Pequeñas y Medianas Empresas 2014, para respaldar a este sector productivo mexicano. El banco de desarrollo mexicano informa que se encuentra en dicho foro para apoyar respaldar e integrar los esfuerzos comerciales de empresas mexicanas y chinas, además de atender a compañías chinas con interés de iniciar o ampliar sus negocios en México. En un comunicado, detalla que atendió a 37 empresas mexicanas en el marco de CISMEF 2014, convirtiéndose en el brazo financiero que requieren para su incursión en el mercado chino. P.C. Bancomext, China, pymes Argentina, líder en negociaciones con bitcoins en AL NOTIMEX Buenos Aires.- Argentina es el único

representante de América Latina que logró entrar al ranking de los 10 países en los que se realiza un mayor volumen de negociación con la moneda virtual bitcoin, reveló un informe internacional. De acuerdo con la investigación publicada por el blog especializado Bitcoinmillionaire, la lista está integrada por China, Estados Unidos, Japón, Singapur, Holanda, Reino Unido, Corea del Sur, Alemania, Argentina y Canadá. P.C. Bitcoin, Argentina, América Latina, sistema financiero

Habrá nuevo modelo energético en el 2015: Sener KAROL GARCÍA / EL ECONOMISTA Luego de que la nueva legislación en materia energética eliminó la obligación de presentar una estrategia nacional anual que incluya todos los aspectos del sector, el Ejecutivo diseñará un modelo que incluirá desde la producción e inversión hasta el consumo final de combustibles para el país, distinto a cualquier modelo de nación existente en el mundo. Para ello, explicó el director general de Planeación e Información Energética de la Secretaría de Energía (Sener), Rafael Alexandri Rionda, el organismo recopilará las necesidades de cada sector involucrado, desde Economía hasta Medio Ambiente, para presentar el nuevo esquema en un plazo máximo de año y medio. P.C. sector energético

Convertir en polo turístico la Presa de Necaxa costará 500 mdp: Sectur MIGUEL HERNÁNDEZ/ EL ECONOMISTA Puebla, Pue. La Secretaría de Turismo (Sectur) sí tiene interés por detonar la Presa Necaxa como proyecto ecoturístico, para lo cual se requieren 500 millones de pesos; sin embargo, su titular, Claudia Ruiz Massieu, advirtió que se necesita elaborar un plan maestro. En su visita a la entidad para inaugurar el hotel que alberga la ex Hacienda de Chautla, en el municipio de San Salvador El Verde, expuso que la Federación está en la disposición de analizar la viabilidad de obras con fines de atraer más visitantes para la entidad. P.C. turismo

La Jornada Fondo Mexicano del petróleo establece plan de trabajo en primera sesión Por Víctor Cardoso México, DF. El comité técnico del Fondo Mexicano del Petróleo para la Estabilización y el Desarrollo (Fomped) realizó su primera sesión de trabajo como nuevo administrador de la riqueza petrolera nacional. En la sesión se aprobaron las reglas del comité técnico y el plan de trabajo del fondo para el periodo 2014-2015. De acuerdo con información difundida por la Secretaría de Hacienda, con la instauración del comité técnico, el Fomped "se consolida como el mecanismo para administrar los ingresos provenientes del petróleo y demás hidrocarburos, con una visión de largo plazo en beneficio de todos los mexicanos". P.C. Fondo Mexicano del Petróleo para la Estabilización y el Desarrollo, petróleo

Advierten décadas de sequía a finales de este siglo por cambio climático Por Notimex Ensenada. El Centro de Investigación y Estudios Científicos y Superiores de Ensenada (Cicese) corroboró los pronósticos de una gran sequía de varias décadas, que ocurriría a finales de este siglo en México y Centroamérica. Edgar Pavía López, investigador del Cicese, informó que el fenómeno al parecer forma parte de un ciclo climático regional que alterna etapas con mucha precipitación, seguidas de varias décadas de sequía, y que ha impactado al país en otras etapas históricas. "Estas estimaciones hablan de que hay todavía varias décadas para prepararse con las tecnologías y técnicas adecuadas", dijo. P.C. cambio climático

El País La especulación sobre más medidas de estímulo del BCE impulsa las Bolsas EL PAÍS Madrid 21 OCT 2014 - 18:02 CEST27 Las especulaciones sobre la posibilidad de que el Banco Central Europeo aumente sus medidas de estímulo saliendo a comprar también deuda corporativa ha impulsado este martes a las Bolsas. El origen de la noticia ha estado en una información de Reuters, que citando fuentes anónimas asegura que el instituto emisor se plantea explorar esta opción ante el frenazo de la economía. P.C. BCE, sistema financiero

China pisa el freno China pisa el freno XAVIER FONTDEGLÒRIA Pekín 21 OCT 2014 - 09:56 CEST24 China, segunda economía mundial y primera potencia comercial, creció a una tasa del 7,3% interanual entre julio y septiembre, una cifra que confirma la progresiva desaceleración del gigante asiático durante los últimos años. Este 7,3%, inalcanzable para casi todas las naciones del planeta y algo superior a lo que esperaban los analistas, es la menor tasa registrada desde el primer trimestre de 2009, cuando China sufrió la fuerte embestida de la crisis financiera internacional y su PIB aumentó sólo un 6,2%. Si entonces Pekín decidió responder con uno de los mayores planes de estímulo que se recuerdan, hoy las autoridades han sugerido que una medida de tal calibre estaría prácticamente descartada. P.C. China, crecimiento económico